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El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro y Ricardo Villanueva, rector de la Casa de Estudios,
 firmaron el documento dejando atrás las acusaciones de ambos lados; se reconoció a la 

comunidad universitaria por defender los recursos para su alma mater. 

El expriista, quien fuera secretario de Infraestructura de Aristóteles Sandoval y es el actual coordinador operativo de 
la campaña de Claudia Delgadillo, acumula bienes inmuebles con un valor conjunto de más de 50 mdp. Pág. 3
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Netzahualcóyotl Ornelas, 
lejos de ideología de la 4T
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Poder volver a abrazar a su padre, 
tenerlo de frente y decirle: ‘sabía 
que siempre regresas’, es una 

escena que muchos quisieran vivirla; 
por su hijo, hija, madre, hermano, 
hermana.

El pasado lunes el gremio periodista 
se vio profanado, derribado y lastimado. 
Nos faltaba uno, nos faltaba el 
compañero Jaime Barrera, quien fuera 
privado de su libertad por varios sujetos 
armados quienes lo llevaron en una 
camioneta sin que tuviera oportunidad 
de ver el rumbo que tomaron.

El espacio radiofónico, televisivo 
e impreso quedó vacío, nos faltaba 
Jaime,. Su familia confirmó lo que 
sucedía, y al verse golpeado en su 
orgullo el gremio de periodista, 
reporteros, editores, camarógrafos, 
directivos salieron a la calle para alzar 
la voz y exigir la aparición del amigo, 

compañero, consejero, jefe y maestro, 
Jaime Barrera.

Nos habían lastimado y no podíamos 
estar callados. El grito fue escuchado 
y por fortuna fue liberado por los 
criminales, quienes tras amenazarlo 
lo dejaron en el municipio de 
Magdalena, sin daños que tuviéramos 
lamentar.

Ese día el gremio periodístico 
entendió una cosa: no podemos callar, 
necesitamos gritar y defender nuestra 
libertad, no ceder a las amenazas y 
sí unirnos contra quienes quieren 
enmudecer nuestra labor.

No fueron las autoridades, ni locales ni 
federales quienes liberaron a Barrera, 
fueron las decenas de compañeros 
de periodistas quienes desde darse 
a conocer la noticia comenzaron a 
difundirla; de quienes salieron a gritar 
que era nuestro y nos faltaba. Así lo 

entendieron los criminales quienes le 
dieron su libertad.

Jaime Barrera está entre nosotros, 
vivo y listo para seguir realizando su 
labor informativa, pero también nos 
quedó claro que el gremio está a 
merced del hampa. Vivimos un sexenio 
que ha lastimado a los periodistas, 
un sexenio que contabiliza y sigue 
sumando comunicólogos asesinados.

Vivimos un sexenio que no se 
cansa de culpar, señalar y hasta 
publicar datos personales de los 
comunicólogos para facilitar las 
acciones del narco.

Dicen que al buen entendedor 
pocas palabras y con las acciones 
del presidente, Andrés Manuel López 
Obrador, queda demostrado que si 
escribes, opinas o informas algo que lo 
pongas en contra de su doctrina debes 
de atenerte a las consecuencias.

Y ha quedado demostrado que somos 
vulnerables a cualquier hora del día, en 
cualquier lugar y que sólo se les da la 
gana a los delincuentes y te privan de la 
libertad o asesinan para callarnos, pues 
no existe quien nos defienda.

Hoy solo nos tenemos entre nosotros, 
y es necesario exigir que se respete 
nuestra labor y que nada ni nadie quiera 
apagar nuestra libertad de expresión.

Y así como regresó Jaime, nuestro 
trabajo va encaminado a que los 
miles de desaparecidos regresen a sus 
hogares y que hijos, padres, madres, 
hermanos, puedan decir: sabíamos que 
regresarías.

Bienvenido Jaime, que tus letras sigan 
llegando a quienes tengan que llegar 
y que tu labor siga siendo nuestro 
estandarte; hoy quisieron callarte, pero 
se les olvidó una cosa, es tu pasión y 
dudo que la puedan callar.

TORTAS PARA LOS TRAGONES
Antonio 
Sánchez
Director General 
Quadratín Jalisco

QUISIERON CALLAR NUESTRA 
LIBERTAD DE EXPRESIÓN 

Espera Fiscalía que Jaime Barrera acuda a declarar 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Este jueves en entrevista, el Fiscal 
del estado de Jalisco, Luis Joaquín 
Méndez Ruíz confirmó que el 

periodista Jaime Barrera aún no ha 
podido acudir a rendir su declaración 
sobre lo que vivió cuando fue privado 
de su libertad esta semana, aunque 
espera que acuda pronto para integrarla 
a la carpeta de investigación.

“Ya se tuvo contacto vía telefónica 
con él, nos refirió que trae ahorita su 
tema personal, está checando algunos 
trámites que tiene que realizar, las 
cuestiones de salud, porque en 
algunas de las versiones refirió que sí 

había sido sujeto de algunas agresiones, 
pero ya nos confirmó que estará 
dispuesto a darnos la versión, vamos a 
esperar a que sea el día de hoy, lo que 
necesitamos nosotros es que toda esa 
información esté formalizada en la 
carpeta”.

Agregó que continúan los operativos 
y las investigaciones con el objetivo de 
dar con los responsables de este delito.

En otro tema, el funcionario explicó 
que la joven Berenice Romo, sobrina de 
los hermanos Camarena y fundadora 
de, colectivo Jóvenes Buscadores no 
ha solicitado medidas de protección 
después de que fue reportada como 
desaparecida y localizada con vida.A
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Jaime Barrera 
fue privado de 

la libertad hace 
unos días. 
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Netzahualcóyotl Ornelas, 
lejos de la pobreza republicana 

El expriista y quien fuera secretario de Infraestructura de Aristóteles Sandoval 
acumula bienes inmuebles con un valor conjunto de más de 50 mdp

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

T errenos y residencias en 
fraccionamientos exclusivos, 
valuados en millones de 
pesos, así como acusaciones 

por desvíos millonarios, son 
algunos de los señalamientos que 
pesan en contra de expriistas, 
exsecretarios y extitulares de 
primer nivel que trabajaron al 
lado del exgobernador de Jalisco, 
Jorge Aristóteles Sandoval, de los 
cuales, algunos, se relacionaron 
con el equipo de campaña de 
la actual candidata de la Cuarta 
Transformación, Claudia Delgadillo.

Quien fuera secretario de 
Infraestructura del Gobierno 
estatal, Netzahualcóyotl Ornelas 
Plascencia y que funge actualmente 
como coordinador operativo de 
la campaña de la candidata de la 
Cuarta Transformación, Claudia 
Delgadillo, acumula bienes 
inmuebles con un valor conjunto 
de más de 50 millones de pesos.

Documentos en poder de 
Quadratín, revelan que desde el 
año 2019, adquirió –a través de su 
esposa- 11 predios en el desarrollo 
Mirador de las Águilas Residencial, 
a la a afueras del pueblo mágico de 
Mazamitla, propiedades que suman 
más de cuatro mil metros cuadrados.

En ese lugar, Ornelas Plascencia 
edificó una casa de campo con 
un valor estimado de más de 10 
millones de pesos.

De acuerdo con datos del 
Registro Público de la Propiedad, 
Lizbeth del Carmen, pareja de 
Netzahualcóyotl, quien declara 
dedicarse a labores del hogar y está 
casada por el régimen de separación 
de bienes con Netzahualcóyotl 
Ornelas Plascencia, adquirió todos 
esos predios entre los años 2019 y 
2023.

Adicionalmente, Lizbeth del Carmen 
aparece como propietaria de una 
residencia en un condominio horizontal 
en la zona del fraccionamiento Puerta 
de Hierro, de Zapopan.
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Netzahualcóyotl Ornelas edificó una casa de campo con un valor estimado de más de 10  millones de pesos. 

Las residencias en ese desarrollo 
tienen un costo que oscila entre los 40 
y los 70 millones de pesos, según el 
portal Casas y Terrenos.

En ese exclusivo fraccionamiento de 
Puerta de Hierro, Ornelas Plascencia 
es vecino de su excompañero, Alberto 
Lamas, quien fuera jefe de Gabinete 
también de Jorge Aristóteles y quien 
tiene en el mismo lugar, una residencia 

valuada en 60 millones de pesos.
Alberto Lamas, recientemente fue 

acusado por la Fiscalía Anticorrupción 
del desvío de más de 200 millones de 
pesos que habrían sido destinados 
para pagar gastos de la campaña del 
ahora rector, Ricardo Villanueva en 
2015, cuando compitió con el PRI por 
la alcaldía de Guadalajara.

Lamas suma propiedades valuadas 

en más de 87 millones de pesos y 
antes de entrar al servicio público 
había perdido una propiedad por no 
pagar la hipoteca.

De acuerdo a documentos en 
poder de Quadratín Jalisco, son varios 
extitulares de dependencias los que se 
han hecho de propiedades millonarias.

Al menos tres exsecretarios, se han 
visto involucrados en asuntos jurídicos, 
como son:  los casos del exsecretario 
de Salud, Antonio Cruces Mada; 
el exsecretario de Educación, 
Francisco Ayón y el extitular de 
la secretaría de Desarrollo Social, 
Miguel Castro.

También Daviel Trujillo y 
Salvador Rizo, exdirectivos 
de la misma secretaría de 
Desarrollo Social, fueron 
vinculados a proceso 
en 2019 por uso
ilícito de atribuciones.
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Oficializan presupuesto 
constitucional para la UdeG
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Atrás quedaron los tiempos de 
discordia, y como un día histórico, 
calificó el gobernador de Jalisco, 
esta fecha en que fue firmado 

el decreto que oficializa el presupuesto 
constitucional para la Universidad 
de Guadalajara (UdeG), que coincide 
con el 333 aniversario del natalicio de 
Fray Antonio Alcalde, el mandatario 
aprovechó para reconocer a Raúl Padilla 
aunque tuvieron profundas diferencias.

“Y hubo episodios en los que mi 
convicción estuvo a punto de costarme 
mi futuro, tenía enfrente, y tengo 
que mencionarlo, a un personaje de 
una enorme capacidad política, una 
inteligencia aguda y una determinación 
a prueba de todo, Raúl Padilla fue 
sin duda, uno de los políticos más 
complejos que ha tenido Jalisco, y que 
hayamos sido adversarios no me impide 
reconocerlo, pero también tengo que 
decirlo en un día como hoy, teníamos 
una profunda diferencia sobre el papel 
que la Universidad debería tener en la 
arena política”.

Alfaro Ramírez relató los tiempos 
complicados que se tuvieron con la 
Universidad de Guadalajara cuando 
hubo acusaciones de ambos lados, 
cuando prevaleció la tensión y la 
desconfianza y se realizaron múltiples 
marchas, por ello, ahora ofreció un 
reconocimiento público a la comunidad 
universitaria y al actual rector Ricardo 
Villanueva por defender los recursos 
para la casa de estudios.

La firma de la Promulgación del 
Decreto con el que se aprueba 
la Reforma para el Presupuesto 
Constitucional de la Universidad 
de Guadalajara, se vive como un día 
de fiesta, pero después, vienen los 

compromisos, en especial cinco 
que describió el rector general, 

Ricardo Villanueva que 
incluye la gratuidad de las 

matrículas incluso en 
los postgrados.

“Jalisco tiene 

el reto de crear 100 mil espacios de 
educación superior para poder alcanzar 
el 50 por ciento de cobertura que 
marca el plan estatal; la UdeG será la 
primera universidad en México donde 
el postgrado será totalmente gratuito, 
vamos a crear alrededor de 30 mil 
nuevos espacios en postgrados para 
tener al menos 50 mil estudiantes de 
maestría y doctorado; en educación 
media superior nunca más un  joven 
se quedará fuera de nuestras aulas y 
mantendremos la cobertura universal 
del 100 por ciento de la admisión de los 

aspirantes; a partir de este momento, la 
Universidad de Guadalajara se declara 
100 por ciento gratuita”.

Con este decreto, la UdeG tendrá caca 
año el cinco por ciento del presupuesto 
estatal de manera permanente, sin que 
dependa del gobernante en turno.

UN LARGO CAMINO:
1 de diciembre de 2021. Fue durante la 

megamarcha en Plaza de la Liberación, 
frente a 20 mil miembros de la Red 
Universitaria, que el Rector General 
llamó a luchar por un presupuesto 
constitucional.

“Les quiero proponer que iniciemos 
la lucha porque la universidad tenga 
un presupuesto constitucionalmente 
autónomo; esto es, que el presupuesto 
ya sea un porcentaje establecido en la 
Constitución de Jalisco”, externó.

8 de diciembre de 2023. El Gobernador 
de Jalisco presentó en la Cámara de 
Diputados la iniciativa para que la 
UdeG tenga un presupuesto anual de 5 
por ciento del total del presupuesto del 

gobierno estatal, además de la creación 
de una bolsa de 0.3 por ciento para 
crear infraestructura universitaria.

“El próximo rector o rectora, sin duda, 
podrá llegar a la meta de 50 por ciento 
de cobertura en educación superior, 
está en el Plan de Desarrollo y ningún 
Estado lo ha logrado tener. Desde hace 
seis años se dijo que este país tenía 
que crecer al menos al 50 por ciento de 
cobertura en educación superior, pero 
nadie lo ha logrado”, aseveró.

16 de febrero de 2024. La Comisión de 
Puntos Constitucionales del Congreso 
de Jalisco aprobó la iniciativa de manera 
unánime, antes de ser turnada al pleno 
para su discusión y aprobación. Ese 
mismo día, durante sesión del Consejo 
General Universitario de la UdeG se 
autorizó al Rector General realizar las 
gestiones para la propuesta que se 
debatía en el Congreso de Jalisco.

“Si esta reforma pasa hoy, en 200 
años se va a seguir hablando de lo que 
sucedió, porque eso nos convertiría 
en la primera universidad del país que 
pueda hacer una planeación a largo 
plazo; nos va a dar sustentabilidad 
para pensar en el crecimiento de la 
matrícula”, declaró.

28 de febrero de 2024. En sesión 
del Congreso del Estado de Jalisco, 
diputados aprobaron por unanimidad 
que el presupuesto de la UdeG sea 
constitucional.

Fue firmado el decreto 
que da certeza al 
presupuesto para 
la Universidad de 
Guadalajara; atrás 
quedó la discordia 
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El gobernador reconoció la labor del líder moral de la universidad, el fallecido Raúl Padilla

En entrevista previa, 
Villanueva Lomelí explicó 
que solo el 37 por ciento 
de los aspirantes a una 
licenciatura encuentra un 
lugar en la UdeG, por lo 
que ahora, el compromiso 
es cubrir al menos el 50 
por ciento en los próximos 
10 años.

EL DATO
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UdeG ofrecerá posgrados 
100% gratuitos: Villanueva

El rector aseguró que contar con más presupuesto, implica también una 
responsabilidad y por ello se asumirán compromisos

Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de que se hiciera oficial que 
la UdeG tendrá un presupuesto 
constitucional, hecho calificado 
como histórico, el rector 

universitario, Ricardo Villanueva, dijo 
que el hecho no es un privilegio, sino 
una responsabilidad que asumirán con 
compromisos.

“A partir de mañana empezaremos 
a diseñar la universidad de los 
siguientes 100 años a través de cinco 
puntos inmediatos que debe asumir la 
institución con responsabilidad. Lo que 
nos entrega Jalisco no es un privilegio, 
sino la más alta responsabilidad que 
hemos tenido”, mencionó.

El primer compromiso asumido 
por Villanueva Lomelí es la creación 
de 100 mil espacios en educación 
superior, para alcanzar 50 por ciento 
de cobertura que marca el Plan Estatal 
de Desarrollo de Jalisco. El segundo 
punto será convertir a la universidad 
como la primera en México donde los 
posgrados serán gratuitos.

“Todos los estudiantes regulares 
tendrán una beca de 100 por ciento de 
su matrícula: vamos a crear alrededor 
de 30 mil nuevos espacios en posgrados 
para tener al menos 50 mil estudiantes 
de maestría y doctorado”, subrayó. 

Como tercer punto propuso abrir 
el Sistema de Universidad Virtual a la 
consulta de los jaliscienses dentro y 
fuera del país, para la actualización en 
diversos campos del conocimiento.

También señaló que, con el 
presupuesto constitucional, la 
educación media superior mantendrá 
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Villanueva aseguró que comenzarán a diseñarse los próximos 100 años de la UdeG.

El rector universitario, Ricardo Villanueva 
aseguró que sólo fue una broma.
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Alumno que bromeó con ataque no será expulsado
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Porque solo fue una broma de mal 
gusto que no pasó a mayores, el 
estudiante de la Prepa 12 quien 

bromeó con un ataque a su plantel 
en redes sociales no será expulsado, 
sino que recibirá apoyo psicológico, 
confirmó el rector de la Universidad de 
Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí, 
quien reconoció que es necesaria 
una estrategia para atender la salud 
mental de miles de alumnos.

“Ayer la universidad logró detectar 
inmediatamente este caso, se habló 
con los padres de familia, activamos 
el protocolo de seguridad, logramos 
hablar con el joven, logramos 

reunirnos con sus padres, inició la 
atención psicológica ayer mismo, 
afortunadamente lo que nos dice 
el joven es que esto fue una broma 
de muy mal gusto, simplemente 
atención psicológica, tenemos que 
hacernos responsables también de 
estos jóvenes, no podemos nomás 
soltarlos a la sociedad, y lo más fácil 
es deshacernos de estos casos y cerrar 
los ojos, no somos responsables como 
sociedad de este joven, y bueno, hay 
que atenderlo”.

Villanueva Lomelí dijo que debe 
tomarse muy en serio la atención 
de la salud mental de los alumnos, 
por ello buscarán generar una red de 
orientadores educativos porque hay 87 

planteles que no los tienen.
Aseguró que existe capacitación 

preventiva con el personal, en 
particular con los tutores de cada 
salón para que detecten si algún 
alumno enfrenta una situación 
complicada.

Durante la pandemia por Covid 19, 
cuando las clases eran en línea, el SEMS 
de la UdeG lanzó el programa Tu prepa te 
respalda con un call center atendido por 
estudiantes de psicología quienes 
daban acompañamiento a los 
estudiantes que estuvieran 
pasando crisis de 
depresión o ansiedad 
debido al

la cobertura universal con la admisión 
de 100 por ciento de los aspirantes a las 
preparatorias de la UdeG.

En el quinto punto, aseguró, se 
garantizará la gratuidad con la exención 
de cuotas. 

“No podemos seguir con el discurso 
de la gratuidad. Revisaremos todas 
las aportaciones de los alumnos 
para que no exista ninguna cuota 
obligatoria; sólo se tendrán recursos 
autogeneradores con aportaciones 
totalmente voluntarias y a través de 
los emprendimientos propios de la 
universidad”, detalló.

El rector destacó la iniciativa 
legislativa impulsada por el Gobernador 
Enrique Alfaro Ramírez, a la que calificó 
como una política de Estado y de largo 
aliento, que abraza los principios e 
intereses de toda la sociedad. 

“En los momentos más difíciles nunca 
me imaginé este momento histórico 
para la universidad. Gobernador, esto 
marcará tu administración, habrá un 
antes y un después de esta reforma, y 
toda la vida te sentirás muy orgulloso 
de haber llegado a este momento”, dijo.

confinamiento.
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Prevén temporada crítica 
de incendios en Jalisco

Señalan que las zonas más vulnerables son Mazamitla, La Manzanilla de la 
Paz, Tapalpa, Concepción de Buenos Aires y Atemajac de Brizuela

Redacción/Quadratín Jalisco

El coordinador de la Brigada 
Universitaria de Manejo de 
Fuego del Centro Universitario 
de Ciencias Biológicas y 

Agropecuarias de la UdeG, Gerardo 
Alberto González Cuevas, dio a conocer 
que se pronostica una temporada crítica 
en materia de incendios forestales que, 
podría superar el número de incidentes 
y hectáreas afectadas respecto al 2023.

“Estamos inmersos en la temporada 
de incendios, que es lo normal para 
nuestra climatología. La estación 
seca para nuestro estado es larga y 
ocurre de diciembre a junio, pero este 
año estamos en una sequía que nos 
pone en alerta, porque podría ser una 
temporada más difícil. Gran parte del 
país enfrenta condiciones de sequía, 
desde la más leve hasta sequías 
excepcionales. En Jalisco ya hay algunas 
áreas con sequía”, dijo.

Explicó que, según datos de la 
Comisión Nacional Forestal, en materia 
de incendios forestales Jalisco se ubica 
en cuarto lugar por superficie afectada y 
número de incendios; en 2023 el Estado 
terminó en primer lugar, con una cifra 
de 189 mil hectáreas afectadas.

“Esto sin haber roto el récord de 
2017; pero la condición de sequía por 
las pocas lluvias del temporal fue tal 
que entre noviembre y diciembre se 
pudo acumular una nueva cantidad 
de incendios, y se rompió el récord de 
2017, pues de 189 mil 814 quedamos 
en 194 mil”, dijo.

ZONAS VULNERABLES
El especialista informó que, aunque 

los riesgos existen en toda la entidad, 
hay zonas más vulnerables como 
Mazamitla, La Manzanilla de la Paz, 
Tapalpa, Concepción de Buenos Aires, 
Atemajac de Brizuela y, especialmente 
este año, por la condición de sequía 
en la zona Norte, Colotlán y Bolaños 
están en condiciones más severas al 
momento.

La brigada a su cargo implementará 
un operativo en Semana Santa en 
La Primavera, a donde acudirán para 
atender las áreas que registran mayor 
afluencia de visitantes del Jueves Santo 
al domingo de Pascua.

“Los días con el número más alto 
de visitantes, que representan 60 por 
ciento de la visitación del año, son 
Viernes y Sábado santos. Para nosotros 
esto es una acción formativa para los 
estudiantes”, indicó.

EVITAR LOS SINIESTROS
Hizo un llamado a la comunidad para 

que de acudir a áreas forestales no 
utilicen fuego, y que en dichas salidas 
opten por alimentos en frío en lugar de 
carne asada, esto ayudará a reducir el 
riego de incendios.

“El Bosque de La Primavera es muy 
visitado en Semana Santa, pero ocurre 
lo mismo en todas las áreas del Estado, 

en Tapalpa, Mazamitla; hagamos 
conciencia de lo importante que es que 
desde nuestra incursión al bosque no 
llevemos fuego, y recojamos la basura”, 
indicó.

Por su parte, la estudiante Daniela 
Montserrat Ríos Grajeda, integrante 
de la brigada, destacó que son ocho 
personas quienes integran esta 
brigada, tres mujeres, quienes están en 
constante participación.

RECOMENDACIONES
Compartió que entre las 

recomendaciones a la población que 
habita en zonas aledañas a sitios 
boscosos son realizar una limpieza de 
al menos 30 metros en la periferia de 
la casa, limpiar techos y patios, y revisar 
que los cableados estén en buenas 
condiciones; crear rutas de escape, tener 
a la mano documentos importantes y 
cerrar llaves de gas, puertas y ventanas.
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 Investigadores de la UdeG identificaron zonas de alto riesgo.

Bomberos trabajaron durante 5 días 
combatiendo el fuego.
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Controlan 
incendio en 
Cerro Viejo
Redacción/Quadratín Jalisco 

Tras cinco días sin descanso 
combatiendo las llamas, este 
jueves fue reportado como 

controlado el incendio forestal en el 
Cerro Viejo, en una zona de cañadas 
cerca a la población de Huejotitán, en 
el municipio de Jocotepec.

A través de un comunicado el 
Gobierno de Tlajomulco informó que 
han estado trabajando en la zona más 
de 750 horas hombre y con apoyo de la 
aeronave El Palomo, con 161 descargas 
y el Witari apoyó con 21 descargas. 

Las áreas afectadas sonCerro Viejo-
Chupinaya-Los Sabinos, cercano a La 
Comunidad Indígena de Tlajomulco, 
en el paraje conocido como Las Tierras 
Coloradas.

El fuego comenzó el pasado jueves 
7 de marzo en una zona de cañadas 
cerca a la población de Huejotitán, en 
el municipio de Jocotepec.

Para prevenir que este siniestro 
no alcanzara el territorio municipal, 
de inmediato los elementos de la 
Brigada Forestal de Tlajomulco se 
movilizaron a prestar el apoyo al 
vecino municipio; sin embargo, el 
fuego se localizaba en una zona de 

cañadas totalmente inaccesible, 
por lo que solamente podían 

esperar a que se sofocara por 
sus propios medios y estar 

monitoreando para que 
no se propagara 

hacia otras zonas.

viernes 15 de marzo de 2024
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Reabren quirófanos del 
Hospitalito tras remodelación
Redacción/Quadratín Jalisco

Después de varios meses de 
trabajo, pacientes del Hospital 
General de Zapopan mejor 
conocido como El Hospitalito, 

podrán ser atendidos en los cuatro 
quirófanos que fueron equipados y 
remodelados.

El gobierno municipal informó que las 
instalaciones darán atención prioritaria a 
las urgencias y cirugías programadas con 
anticipación para reducir el rezago que 
resultó de los trabajos. También habrá 
programación de cirugías en las Cruz 
Verde Sur y la Norte, con la intención de 
agilizar el proceso. 

El proceso de avance para concluir 
con las intervenciones programadas 
será después de que personal del 
Hospitalito se comunique con las y 
los pacientes para una actualización y 
reprogramación de estudios. 

EN ESTA RENOVACIÓN DEL HOSPITALITO 
EL TRABAJO FUE EL SIGUIENTE:

• La restructuración de espacios.
• Renovación de instalaciones 

eléctricas, hidráulicas, sanitarias y 
neumáticas.

• Remodelación de vestidores y 
sanitarios del personal.

• Intervención de muros, pisos y 
plafones con materiales antibacterianos 
para garantizar la higiene y facilitar el 
mantenimiento.

• Sistema de recubrimiento epóxico 
para reducir los riesgos de incidentes 
eléctricos.

• Sistema de iluminación quirúrgica 
LED.

• Consolas médicas actualizadas.
• Sustitución de puertas para 

cumplimiento de normativas.
• Sistema de lavado de manos 

quirúrgico automatizados.

LA INVERSIÓN PARA
EL EQUIPAMIENTO INCLUYE:

• Máquina de anestesia con monitor 
avanzado y monitor índice biespectral.

• 3 máquinas de anestesia con 
monitor avanzado.

•  4 mesas quirúrgicas.
• 2 mesas para parto o expulsivo
• 10 aspiradores de secreciones.
• 4 monitores de signos vitales.

• 4 camillas para recuperación.
• 2 lámparas quirúrgicas.
• 2 lámparas quirúrgicas equipadas 

con cámara y monitor HD.
• Electrocauterio de alto desempeño 

para cámara de laparoscopia.
• Mobiliario de quirófano.
Cabe señalar que, de 2023 a marzo de 

2024, han sido realizadas 380 cirugías 
en la Cruz Verde Norte y Sur en servicios 
de traumatología, ortopedia, pediatría, 
urología, cirugía general, angiología y 
maxilofacial. 

De enero a octubre, antes de que 
comenzara la renovación, el Hospitalito 
ofreció tres mil 401 atenciones, 
mientras que en 2022, fueron cuatro 
mil 829 atenciones en total.
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Fueron cuatro quirófanos equipados y remodelados.

Este 14 de marzo se cumplieron 4 años del 
primer caso de Covid 19 en Jalisco.
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Por terminar, 
vacuna contra 
Covid 19 en 
Jalisco

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al cumplirse cuatro años de la 
confirmación del primer caso 
de Covid 19 en Jalisco y con 268 

contagios reportados la última semana, 
el secretario de Salud, Fernando 
Petersen informó que hay una 
tendencia a la baja en la enfermedad y 
que prácticamente ya tienen cubiertas 
las 50 mil dosis de la vacuna de Moderna 
que compró el estado para proteger a 
grupos vulnerables.

“Los registros van muy bien, recordar 
que tenemos 50 mil vacunas, tenemos 
ya 49 mil registros, o sea, prácticamente 
ya se terminaron, y creo que eso 
también ha ayudado mucho a que las 
personas estén cubiertas, los grupos 
vulnerables estamos prácticamente 
terminándolos, entonces creo que 
vamos muy bien, estamos de todos 
modos pendientes de la estrategia 
nacional, pero creo que el haber traído 
una vacuna a grupos vulnerables nos 
ha ayudado mucho.”

Petersen Aranguren indicó que fue 
el grupo de los adultos mayores con 
comorbilidades y sin seguridad social 
el más numeroso que solicitó la vacuna 
de Spikevax para protegerse contra la 
enfermedad.

Al corte del 13 de marzo de 
este año, 49 mil personas 
se registraron en la 
plataforma estatal 
para recibir la

Espera Puerto Vallarta ocupación del 90%
Javier Frías/Quadratín Jalisco

El segundo puente largo del año, 
correspondiente al natalicio de Benito 
Juárez, traerá para Puerto Vallarta una 

ocupación hotelera oscilante al 90 por 
ciento.

Lo anterior lo dio a conocer el gerente 
de la Asociación de Hoteles y Moteles de 
Puerto Vallarta, Alejandro Torres Magaña.

“Estos son eventos muy importantes 
para Puerto Vallarta, los puentes nos dejan 

una muy buena derrama económica en el 
destino. Aproximadamente estamos con 
una ocupación de alrededor del 90 por 
ciento en este segundo fin de semana 
largo del año, y estamos muy contentos 
por recibir a toda nuestra gente del 
Bajío, de la ciudad de Guadalajara y de 
Ciudad de México”, detalló.

De tal manera que para este año se 
espera que se superen a los anteriores, 
sobre todo, por la permanencia del 
turismo extranjero.

“Esperemos que sea mejor, porque si 
te fijas aún tenemos turismo de Canadá 
y Estados Unidos en casa, y eso nos va 
a venir a fortalecer mucho al turismo 
nacional#, añadió Torres Magaña.

Y ante la competencia con los 
demás destinos turísticos del país, 
Puerto Vallarta su mejor carta de 
presentación, es y será, la buena 
atención, destacó el gerente de la 
Asociación de Hoteles y Moteles de 
Puerto Vallarta. vacuna de COVID-19.

viernes 15 de marzo de 2024



8

viernes 15 de marzo de 2024

Emiten medidas preventivas y 
de seguridad para Judea 2024
Esta festividad cultural y 
religiosa se llevará cabo 

del 28 al 30 de marzo
Redacción/Quadratín Jalisco

Ante la proximidad de la 
tradicional Judea 2024 en San 
Martín de las Flores del municipio 
de Tlaquepaque, la coordinación 

de Protección Civil y Bomberos a 
cargo de Jaime Manzano Núñez dio a 
conocer algunas recomendaciones de 
prevención y seguridad para asistir a 
esta festividad cultural y religiosa del 28 
al 30 de marzo.

Manzano Núñez, señaló que dos mil 
servidores públicos se coordinarán 
para dar atención a este evento en el 
que se espera contar con la presencia 
de 130 mil personas.

Cabe señalar que se amplió la zona 
peatonal con la finalidad de agilizar la 
movilidad y garantizar la seguridad en 
la zona.

Las calles peatonales serán 
Independencia-16 de Septiembre, 
desde avenida Unión hasta El Cerro; 
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 La Judea se realiza en San Martín de las Flores del municipio de Tlaquepaque.

Jalisco es el cuarto estado en operaciones 
inmobiliarias.

A
M

P
I

Nearshoring detonará el crecimiento inmobiliario: AMPI
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En el último año, el estado de 
Jalisco se ubicó en cuarto lugar 
a nivel nacional en el mercado 

inmobiliario, pero vienen años de gran 
crecimiento por el nearshoring que 
aumentará la demanda de viviendas, 
informó la nueva presidenta de la 
Asociación Mexicana de Profesionales 
Inmobiliarios en Guadalajara, Karen 

Julieta Correa Cabrales.
“A nivel nacional somos el 

cuarto estado en operaciones 
inmobiliarias, y el año 

pasado quedamos 
en segundo lugar 

por todo el 

tema de cierres de habitacionales, y 
también pues vienen muchas empresas 
a colocarse aquí en Jalisco a buscar por 
todo el tema de nearshoring el tema 
de industrial, vienen a buscar espacios 
y eso va a salpicar todas las otras 
secciones del tema inmobiliario”.

“En el tema habitacional, pues van 
a requerir gente para movilizarla, van 
a requerir también el tema comercial, 
servicios, nosotros vemos que Jalisco, 
independientemente que haya 
elecciones o no, va a estar pujante 
porque el mercado así está”.

En el marco de la inauguración del 
XII Simposio sobre Centros Históricos 
que lleva a cabo en Guadalajara, Karen 
Julieta Correa Cabrales rindió protesta 

como nueva como presidenta para 
el periodo 2024-2025, y fue avalada 
la conformación del comité que la 
acompañará para asumir retos como 
el de integrar a todos sus agremiados 
a las disposiciones que marca la ley 
recién aprobada en Jalisco que busca 
regular esta actividad y certificar a 
quienes participan en ella.

“Se trata de un proceso que 
beneficia a todos, porque promueve 
la actualización permanente de 
quienes trabajan como asesores o 
promotores en el sector, a la vez que va 
dando mayor certeza a los ciudadanos 
sobre su patrimonio al vender, comprar 
o rentar propiedades”, afirmó Correa 
Cabrales.

la calle Vicente Guerrero desde 
República hasta 20 de Noviembre; 20 
de Noviembre desde Lázaro Cárdenas 
hasta Narciso Mendoza.

PUESTOS DE EMERGENCIA
Agregó que para brindar atención 

médica prehospitalaria se contará con 
puestos de emergencia, así como un 
puesto de mando. Además se contará 

con puntos de primeros auxilios, en 
plaza principal y en el cerro de la Cruz.

Luis Pantoja Magallón, Comisario 
de la Policía preventiva municipal, 
manifestó que se contará con un 
despliegue operativo de 450 elementos 
que brindarán seguridad, asimismo 
se trabajará de manera coordinada 
con los tres niveles de gobierno para 
tranquilidad de los presentes.

ADEMÁS SE EMITIERON LAS
SIGUIENTES RECOMENDACIONES:

Antes del evento
-Porta una tarjeta de seguridad (datos 

personales, tipo de sangre, etc.)
-No lleves mochilas u objetos 

punzocortantes.
-Acuerda un punto de reunión.

Durante el evento
-Ubica zonas de emergencia.
-Espera unos minutos a que se 

despejen las salidas.
-Si te separaste de tu grupo, camina al 

punto de reunión.
-En emergencias mantén la calma y 

sigue instrucciones de Protección Civil.
-En caso de que alguien se extravíe 

repórtalo inmediatamente.
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Consolidaré Hospital Regional y Módulo 
Universitario para Tuxpan: Pablo Lemus

El candidato de MC estuvo en ese municipio, así 
como en Zapotiltic y Zapotlán El Grande

Redacción/Quadratín Jalisco

Este jueves, el candidato a la 
Gubernatura de Jalisco realizó una 
gira por el Sur del estado, donde se 
reunió con habitantes de Tuxpan y 

Zapotiltic, y cerrró con actividades en 
Zapotlán El Grande en su recorrido por 
los 125 municipios del estado. 

El candidato emecista refirió el 
abandono del Gobierno Federal en 
el sector salud, sin construir nuevas 
clínicas ni garantizar el abastecimiento 
de medicamentos para la ciudadanía.

 Por ello se comprometió con la 
construcción de un Hospital Regional 
en Tuxpan, para mejorar la atención 
médica en la zona.

 “Vamos a tener un Hospital Regional 
de primer mundo para la atención de la 
salud, porque estamos comprometidos 
con Tuxpan. Por eso haremos todas 
estas grandes obras y van a contar con 
el gobierno de (Pablo) Lemus”, afirmó el 
candidato. 

También se comprometió con 
la gestión ante la Universidad de 
Guadalajara (UdeG) para establecer un 
Módulo Universitario en la zona. 

En cuanto al ámbito educativo, el 
candidato naranja refirió que rechaza 
cualquier intento de imponer la llamada 
Cuarta Transformación desde la Ciudad 
de México. 

Anunció un plan que incluye la 
ampliación de servicios médicos, con 
la implementación de una Unidad de 
Hemodiálisis en el hospital local, así 
como la construcción de centros de 
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 Es parte de su campaña por los 125 municipios de Jalisco.

En esta ocasión el tema fue la 
Ciencia y la Tecnología.
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Tlajomulco, con todo para ser referente de ciudades inteligentes
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Se realizó el quinto encuentro 
con integrantes de diferentes 
sectores Tlajo a Futuro, una 

serie de diálogos con el aspirante 
a gobernar Tlajomulco de Zúñiga, 
Gerardo Quirino Velázquez Chávez 
para preparar su plataforma con la 
que competirá en las elecciones de 
este año, en esta ocasión el tema fue 
la ciencia y la tecnología.

“Nos enorgullece ser una Smart 
city en gestación, comprometida 
en mejorar la eficiencia y la calidad 
de vida de nuestros habitantes 

mediante la aplicación inteligente 
de tecnologías innovadoras, estas 
tecnologías son fundamentales para 
gestionar y optimizar los recursos 
urbanos que poseemos”.

Destacó que Tlajomulco ya tiene 
el Centro de Inteligencia Territorial 
reconocido como el mejor Catastro 
de la región, así como el Centro de 
Atención y Reportes y el Centro de 
Trámites y Servicios.

También mencionó el centro de 
comando C4 para una respuesta 
más oportuna a los reportes de los 
habitantes en materia de seguridad.

Se mostró optimista en que, con la 
colaboración de todos los sectores, 
podrán detonar la competitividad 
de este municipio que tiene un gran 
potencial para ser el gran generador de 
empleos.

“En este viaje hacia el futuro 
inteligente y próspero que 
queremos para Tlajomulco los invito 
a sumarse activamente, juntas y 
juntos construiremos las bases de 
un Tlajomulco que destaque por su 
visión innovadora y su capacidad 
para adaptarse a los desafíos de la 
modernidad”.

VO TO

ELECCIONES
2024 

salud en las delegaciones municipales 
para garantizar un acceso equitativo a 
la atención médica.

Además, se proyecta la perforación 
de pozos de agua potable para 
garantizar el suministro en el municipio, 
la construcción de una unidad deportiva 
de primer mundo y una planta de 
tratamiento para sanear las aguas del Río 
Tizatirla. 

A esto se sumó la propuesta de la 
ampliación a cuatro carriles de Cuatro 
Caminos a Tuxpan. 

En Zapotiltic, el candidato se 
comprometió a llevar a cabo la 
rehabilitación de importantes vialidades 
como las calles Independencia e Hidalgo, 
en la cabecera municipal, así como de las 
delegaciones de Huescalapa y El Rincón. 

Asimismo, se anunció la construcción 
de un hospital y la rehabilitación de las 
unidades de salud existentes, así como 
mejoras en el sistema de gestión del 
agua y la revitalización de la unidad 
deportiva municipal. 

Alberto Esquer Gutiérrez, Candidato 
al Senado de la República por Jalisco, 
destacó su respaldo a Pablo Lemus como 
próximo Gobernador por su liderazgo 
demostrado en sus administraciones 
en Zapopan y Guadalajara. 

A estos eventos los acompañó Juan 
Manuel Figueroa Barajas, Candidato 
emecista a Diputado Federal por el 
Distrito 19.
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Reta Laura Haro a candidatos a realizarse 
exámenes de control de confianza

La candidata de Fuerza y Corazón por Jalisco, presentó 
este jueves un exhorto ante el Congreso del Estado

Redacción / Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de fortalecer la 
transparencia y la confianza en 
el proceso electoral en curso, 
diferentes fuerzas políticas 

encabezadas por la candidata de 
Fuerza y Corazón por Jalisco al gobierno 
del estado, presentaron un exhorto 
e iniciativa para que las autoridades 
electorales exijan a los candidatos y 
candidatas la realización de exámenes 
de control de confianza.

La abanderada del PRI, PAN y PRD dijo 
que es un derecho de los ciudadanos 
conocer a fondo a quienes aspiran a 
representarlos. 

“Yo soy una convencida en que es un 
asunto de seguridad, los ciudadanos 
merecen saber quiénes somos, qué 
somos, estado de salud física, mental”.

Laura Haro volvió a extender una 
invitación formal a los candidatos 
Lemus y Claudia Delgadillo para que 
se sometan voluntariamente a dichas 
pruebas, en un esfuerzo por equiparar 
las exigencias a las que son sometidos 
los servidores públicos, como los 
policías, al comentar “A las policías se les 
exige, ¿Por qué a nosotros no? ¿De qué 

La
u

ra
 H

ar
o

 Lo hizo con el objetivo de fortalecer la transparencia y la confianza en el proceso electoral.

Fue recibida con una batucada y con un 
ramo de flores.
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Visita Claudia Delgadillo Mercado Felipe Ángeles
Redacción / Quadratín Jalisco 

Este jueves, la candidata de la 
coalición Sigamos Haciendo 
Historia por Jalisco a la 

gubernatura, Claudia Delgadillo, 
visitó el mercado Felipe Ángeles, 

para escuchar demandas y 
propuestas de locatarios 

y tiene programado un 
nuevo encuentro este 

viernes en el Mercado 
del Mar en 

Guadalajara.

La abanderada de Morena, el Partido 
del Trabajo, el Partido Verde, Hagamos 
y Futuro, fue recibida con una batucada 
ante la sorpresa de decenas de amas de 
casa que suelen acudir a este mercado 
a surtir sus alimentos.

“Con la cuarta transformación 
hay bienestar en Jalisco, porque las 
Claudias van a trabajar en conjunto, 
porque el gobierno federal y estatal 
trabajarán juntos para hacer realidad 
la cuarta transformación en Jalisco. 
Porque el amor con amor se paga”, 
declaró la política jalisciense.

Claudia Delgadillo se vio sorprendida 
al llegar al local de José, quien vende 
granos y semillas y tiene una fotografía 
de ella de cuando era adolescente, “la 
razón por la que me acerco a platicar 
con ellos es porque saben que no los 
fallaré, que les voy a cumplir, que de 
la mano vamos a trabajar, ellos ya me 
conocen, saben que soy de palabra”.

También saludó a un comerciante 
que le dijo que todo va a estar bien 
porque mientras “ustedes se encarguen 
de la seguridad, nosotros de mover la 
economía”.

VO TO

ELECCIONES
2024 

se encuentren en óptimas condiciones”, 
lo cual incluye la realización y 
divulgación de exámenes de control 
de confianza, exámenes de salud física 
y mental.

La candidata, destacó la realización 
de dichas pruebas y exámenes por su 
cuenta, mismos que ya se encuentran 
públicos y disponibles para que sean 
consultados, y afirmó “No tengo ni 
medio milímetro de cola que me pisen”, 
al indicar que ella no esconde nada.

Finalmente, dijo que se encuentra 
lista y preparada para el debate de 
este domingo, “toda mi vida me 
he preparado para este momento”, 
adelantando que contrastará ideas en 
un ambiente de respeto y pidió a sus 
contrincantes que estén a la altura.

Yo soy una 
convencida en que 

es un asunto de seguridad. 
Los ciudadanos merecen 
saber quiénes somos, qué 
somos, estado de salud 
física y mental

Laura Haro

privilegios gozamos?”.
Señaló que la falta de credibilidad 

en los perfiles políticos es una 

preocupación que debe abordarse con 
seriedad. 

“Es fundamental que los gobernantes 
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En Atlas tienes 6 fechas para 
demostrar quién quiere estar 

El presidente del club, 
José Riestra, advirtió 

que todos están 
en evaluación y deben 
cumplir con el objetivo 

César Huerta/Quadratín Jalisco

El técnico del Atlas, el español 
Beñat San José, está firme en 
el proyecto. Los que no tienen 
nada seguro son los jugadores. 

La directiva rojinegra lanzó este 
jueves un duro ultimátum para los 
futbolistas. El presidente del club, José 
Riestra, aseguró que en los próximos 
seis partidos se definirá el futuro de 
gran parte del plantel, al tiempo que 
respaldó la continuidad del entrenador.

“Tenemos seis fechas muy claras 
hacia adelante para demostrar quién 
quiere estar en este proceso. Quiero 
ser bien claro, el proceso es el que es, 
quién quiera estar. Porque al final creo 
que siempre hablamos que esto es 
un juego de actores, los actores o 
protagonistas, son los que marcan 
muchas veces la pauta, pero hay 
veces que aquí no brillan y brillan en 
otro lugar, o brillaron en otro lugar y 
llegan aquí y no brillan”, explicó.

“También depende mucho de la 
corresponsabilidad de todos, del 
cuerpo técnico, de la directiva, de 
los jugadores, de todas las áreas que 
están alrededor del club. Hay que 
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José Riestra señaló que Atlas está lejos de la meta de 25 puntos. 

El Rebaño Sagrado debuta el 27 de julio. 
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Chivas ya conoce su calendario 
para la Leagues Cup
César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas ya tiene listo el calendario que 
habrá de enfrentar en la Leagues Cup, 
torneo que por segunda vez reunirá 

a todos los equipos de la Liga MX y de la 
MLS de Estados Unidos. Esta vez, el Rebaño 
Sagrado buscará sacarse la espina, luego 
del fracaso que vivió el año pasado, cuando 
no puso siquiera superar la primera ronda 
del certamen.

Será a finales de julio cuando el torneo 
binacional se pondrá en marcha. Para 
la edición 2024 de la Leagues Cup, el 
Guadalajara fue ubicado en el Grupo Oeste 

2 y disputará sus dos partidos en California, 
disminuyendo así las distancias de traslado, 
una de las principales quejas de los clubes 
mexicanos el año pasado, pues juegan 
todos los partidos en Estados Unidos.

El debut de Chivas en este certamen será 
el sábado 27 de julio, enfrentando a San 
José Earthquakes, exequipo de Cade 
Cowell, mexicoestadounidense que 
llegó como refuerzo al Rebaño 
Sagrado. El duelo se disputará 
sobre la cacha del Levi’s 
Stadium, a las 19 horas, 
tiempo local (20 en el 
centro de México). 

evaluar quién realmente quiere estar, 
quién dice que quiere estar y quién 
realmente con los hechos, con los 
actos, con este compromiso, con esta 
corresponsabilidad demuestra que 
quiere estar en este proceso”, sentenció 
José Riestra.

Y es que Atlas está lejos de la meta 
de 25 puntos. “Así lo hablamos entre 
todos, así hicimos el compromiso 
todos de llegar a ese objetivo y si no 
lo alcanzamos, pues hay que ponerle 
que no lo alcanzamos. Así de claro: 
no fuimos capaces de conseguir el 

objetivo, tendremos que decir que 
fue otro torneo donde fracasamos 
y no llegamos. Claro, la palabra 
fracaso y no llegué al objetivo, 
tengo que ser consciente, no llegué, 
no lo cumplí y ya no puedo decir 
otra cosa”.

“Debemos cerrar de buena 
manera, ganar más partidos. 
Sabemos que por el otro lado hay 
un tema del cociente, como bien lo 
mencionan, tenemos que acumular 
la mayor cantidad de puntos en el 
cierre del torneo para alejarnos un 
poquito de esa zona, de tanto trabajo 
nos costó salir para hoy volver a estar 
de regreso. Si no llegamos a esos 25 
puntos es clarísimo que el objetivo no 
lo alcanzamos”, aseveró.

Tenemos seis 
fechas muy 

claras hacia adelante 
para demostrar quién 
quiere estar en este 
proceso

José Riestra
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